

Beschluss:

Der Fachbereichsausschuss IV –FBA IV- nimmt aus der Anlage das Ergebnis der Öffentlichkeitsbeteiligung zur Kenntnis und beschließt

gem. Niederschrift der Bürgerversammlung am 10.10.2011

1. zur Stellungnahme einer Anwohnerin der Grenzstraße:

Es wurde hinterfragt, wer die Kosten einer evtl. Straßensanierung zahle.

Hierzu wurde Amt 66 am 16.11.2011 ein Auszug des Protokolls, mit der Bitte um weitere Bearbeitung und eigenständige Beantwortung übersandt. Dies kann unabhängig vom weiteren Fortgang des Verfahrens erfolgen.

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen.

2. die Verwaltung zu beauftragen, den Entwurf auf Grundlage der Inhalte der Konzeption auszuarbeiten.